

## VAM-Jugendtag

9. September 2017

### Abenteuer – Fun & Action

Wolltest Du nicht immer wie ein Profi-Bergkletterer mit Seil und Helm ausgerüstet einmal sehr hoch hinauf klettern?

Am Jugendtag kannst Du mit anderen muslimischen Kindern aus dem ganzen Kanton Aargau Deinen Mut, Geschicklichkeit, Ausdauer und Deine Kräfte testen und unter Beweis stellen.

Auf dem Programm steht ein Besuch des **Seilparks Gründenmoos** in der Nähe von St. Gallen, sowie der neuen einzigartigen Moschee in Wil.

Schwinge von Baumwipfel zu Baumwipfel in atemberaubender Höhe. Sieben Parcours mit unterschiedlichen Schwierigkeitsgraden führen durch den Wald – und dies 4 bis 30 Meter über dem Boden. Ganz cool ist die FlyingFox mit 50 km/h. Adrenalin pur!



Nach dieser Anstrengung, einmaligen Erlebnissen und einem mega Gefühl kannst Du am Mittag eine Pause einlegen, Dich erholen, spielen und mit anderen Kollegen und Freunden picknicken. Achtung: Deinen Rucksack mit Essen und Getränken nicht vergessen!

Am späteren Nachmittag sind wir Gast in der neuen Moschee Wil, wo wir gemeinsam InschaAllah das Mittags- und Nachmittagsgebet verrichten werden und anschliessend ein Essen serviert bekommen.

Die Moschee in Wil wurde am 13. Mai 2017 eröffnet und ist einzigartig, schön, modern, worauf alle Muslime stolz sein können. Die Moschee hat einen vierstöckigen Dom und bietet Platz für 400 Personen.

Rate mal wie viele Fenster es im Gebetsraum gibt - 99! Staunen erlaubt! 99 Fenster wie die 99 Namen von Allah.

Bitte melde Dich mit einer E-mail an [info@aargauermuslime.ch](mailto:info@aargauermuslime.ch) oder fülle den Anmeldetalon aus und sende uns diesen bis spätestens 3. September 2017 zurück.

Die Anmeldung ist sehr wichtig und **verbindlich**, damit wir für Dich die Reise richtig planen können. Jedes muslimische Kind, Bub oder Mädchen im Alter von 8 bis 16 Jahren ist herzlich eingeladen, an diesem einmaligen und wunderbaren Jugendtag für Muslime 2017 teilzunehmen. Die Kosten betragen 50 Sfr. alles inklusive. Nicht vergessen, alle Deine muslimischen Freunde für diesen Megaevent einzuladen, auch welche die nicht in die Moschee kommen.

Die Mädchengruppe wird von einer Schwester und die Bubengruppe von einem Bruder geleitet.



# Anmeldetalon für den Jugendtag am 9. September 2017

Die Anmeldung ist verbindlich!

Bitte schickt diesen Anmeldetalon bis spätestens 3. September 2017 zurück an den VAM, Postfach 1453, 5401 Baden, gebt ihn einem VAM Vertreter ab, oder schreibt eine

E-Mail mit allen euren Angaben an [info@aargauermuslime.ch](mailto:info@aargauermuslime.ch)

Name:.....Alter.....Geschlecht: M / W

Adresse:.....

.....

Telefon:.....Email:.....

Unterschrift der Eltern:.....

Vorstand VAM Verband Aargauer Muslime

# Anmeldetalon für den Jugendtag am 9. September 2017

Die Anmeldung ist verbindlich!

Bitte schickt diesen Anmeldetalon bis spätestens 3. September 2017 zurück an den VAM, Postfach 1453, 5401 Baden, gebt ihn einem VAM Vertreter ab, oder schreibt eine

E-Mail mit allen euren Angaben an [info@aargauermuslime.ch](mailto:info@aargauermuslime.ch)

Name:.....Alter.....Geschlecht: M / W

Adresse:.....

.....

Telefon:.....Email:.....

Unterschrift der Eltern:.....

Vorstand VAM Verband Aargauer Muslime